
Ce qui me rend heureux,

c'est de savoir profiter

du moment que la vie

vous offre, des moments

fugaces qui ne se

représenteront pas

forcément de vivre le

moment présent avec

ceux qu’on aime, la

simplicité.
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